

TOLUCA

## PRD Edomex define agenda legislativa con firme defensa de la democracia, salud mental y justicia social

## Mireya Carta

Con un firme llamado a preservar la democracia, fortalecer el sistema electoral y responder a las demandas urgentes de la ciudadanía, el Partido de la Revolución Democrática (PRD), en el Estado de México llevó a cabo su plenaria legislativa con la participación de su dirigencia estatal, diputados locales, especialistas y miembros de su consejo político.

Durante esta reunión de trabajo, el Sol Aztecadelineó su agenda legislativa rumbo al segundo año de ejercicio de la Legislatura local, dejando claro que la salud mental, el derecho humano al agua, la inclusión de las minorías, el fortalecimiento de los derechos de las mayoríasyladefensainstitucional del INE y los OPLES (Organismos Públicos Locales Electorales) serán prioridades ineludibles en su quehacer parlamentario conbase a la reforma electoral.

"Una reforma de esta magnitud sería una amenaza directa a la democracia mexicana. Eliminar los organismos locales que organizan elecciones en los estados es desmantelar un sistema que ha garantizado

## Unión

Se llevó a cabo su plenaria legislativa con la participación de su dirigencia estatal, diputados locales, especialistas y miembros de su consejo político.

pluralidad, alternancia y participación ciudadana", expresaron los legisladores.

Arturo Piña García, presidente estatal del PRD, señaló que la bancada perredista no sólo se opone a esta reforma por razones políticas, sino por convicción democrática.

"Nos mantenemos firmes en la defensa de los organismos autónomos. No podemos permitir que el control del proceso electoral se centralice ni que se ponga en riesgo la integridad de las elecciones. El PRD está del lado de las instituciones que han permitido que hoy haya un México más representativo y libre", expresó.

El respaldo al Instituto Nacional Electoral (INE) y a los OPLES se posiciona, así como una de las banderas clave en el quehacer legislativo del Sol Azteca en territorio mexiquense.

Más allá del contexto po-

lítico-electoral, la plenaria fue el espacio para estructurar una agenda legislativa conimpactosocial. Ladiputada Araceli Casasola Salazar, presentó un ambicioso paquete de iniciativas enfocadas en promover igualdad sustantiva entre hombres y mujeres, garantizar el derecho a la salud mental, y mejorar el entorno ambiental y urbano en la entidad.

Casasola Salazar, tambiénenfatizó lanecesidad de fortalecer los marcos legales que promueven el respeto a los derechos humanos y la lucha contra cualquier tipo de discriminación, así como ampliar los recursos destinados a la reparación integral del daño para víctimas de violencia de género.



Araceli Casasola Salazar, diputada de Morena, presentó un paquete de iniciativas enfocadas en promover igualdad sustantiva entre hombres y mujeres



## Propuesta de reforma electoral es igual a ponerle una soga al cuello a la democracia

El PRD Edomex impulsará reformas e iniciativas para promover y combatir los excesos en corralones vehiculares, la salud mental, igualdad salarial entre hombres y mujeres, entre otras.

MARTHA ROMERO

ras el anuncio de una reforma electoral realizado por la presidenta de México que contempla la desaparición de los organismos públicos locales electorales (OPLES) de las entidades federativas, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) Estado de México reiteró su compromiso con las instituciones electorales del país, como el Instituto Nacional Electoral (INE) y los OPLES.

"El PRD se suma al llamado en favor de la democracia y de los organismos autónomos que garantizan elecciones libres y transparentes, de trascender esta reforma significaría poner una soga en el cuello de nuestra democracia", coincidieron diputados y dirigentes del partido del Sol Azteca.

En el marco de la plenaria del PRD Edomex, los legisladores remarcaron que su agenda legislativa tiene como eje central la salud mental, el derecho al agua, la defensa de la democracia, los derechos de las mayorías y la inclusión de las minorías.

La diputada Áraceli Casasola Salazar y el coordinador del grupo parlamentario, el diputado Omar Ortega Álvarez, sostuvieron una reunión plenaria con el propósito de preparar los temas, iniciativas y reformas que habrán de impulsar en el primer periodo

periodo
Entre los temas a impulsar destacan la igualdad sustantiva entre mujeres y hombres, el fortalecimiento del marco jurídico contra la discriminación, la defensa de los derechos humanos y el acceso a la justicia para las víctimas de violencia de género.



Además, promoverán iniciativas para garantizar un fondo estatal de reparación del daño a víctimas, con apoyo médico, psicológico y de vivienda.

En materia social, trabajarán en reformas para la Ley de igualdad y trato de oportunidades entre hombres y mujeres; salud mental; para promover la separación y manejo responsable de residuos sólidos urbanos, a través de la actualización del Código de Biodiversidad y la Ley de Educación. También una reforma para implementar una ley de gobierno digital y de educación; una más para el uso de los corralones y combatir los excesos; el impulso de medidas para concientizar sobre la importancia del agua como factor crucial para la vida y el medio ambiente; así como para implementar un reglamento estatal para la operación de globos aerostáticos.

De igual manera, iniciativas por salud solidaria; auditoria salarial para promover y garantizar la remuneración salarial a mujeres y hombres en puestos laborales; densificación verde para haya áreas verdes en fraccionamientos y edificios públicos; educación sexual integral; además de mejorar la asistencia y orientación a víctimas.

Propondrán la creación de un fondo de reparación del daño a víctimas de violencia de género y de un registro público de las iniciativas ciudadanas y su estatus, donde se contabilicen las iniciativas ciudadanas y los informes de los legisladores.

Con esta plenaria, en la que participaron legisladores, dirigentes y especialistas, los diputados del PRD mexiquense dejaron claro que su agenda legislativa estará enfocada en construir un Estado de México más justo, incluyente y democrático, donde las reformas respondan a los retos actuales de la sociedad.

En su intervención, Arturo Piña, presidente del **PRD** en el Estado de México, enfatizó que la prioridad del partido y de su bancada en el Congreso será impulsar reformas que respondan a las verdaderas necesidades de la población, al tiempo de defender la democracia como pilar del país.

"Hoy más que nunca debemos mantenernos unidos en la defensa de las instituciones que garantizan nuestra vida democrática. Desde el PRD, trabajaremos por leyes que atiendan las demandas sociales, que protejan a las minorías y que impulsen el bienestar de las mayorías", concluyó.